



## En la Cámara de Diputados realizan el foro “Hoja de ruta hacia un Presupuesto más incluyente”

La Comisión de Derechos de la Niñez y Adolescencia, que preside la diputada Elizabeth Martínez Álvarez (PAN), llevó a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro el foro “Hoja de ruta hacia un Presupuesto más incluyente”, a fin de que expertos y activistas emitan su opinión respecto a la asignación de recursos dentro del PEF 2025.

La diputada Martínez Álvarez señaló que la intención es lograr un Presupuesto incluyente, para lo cual las voces de todas y todos ayudan a sumar y que el recurso contemple la mayoría de las vertientes posibles en pro de la niñez, mediante el Anexo 18 para programas destinados a los más de 35 millones de niñas, niños y adolescentes, quienes representan el 31 por ciento de la población general.

Subrayó que los números y acciones plasmados en el PEF 2025 obligan a reflexionar sobre el rumbo que se está tomando, aunado a que el INEGI reporta un incremento en la mortalidad infantil atribuible a enfermedades prevenibles y afecciones relacionadas al periodo perinatal.

“A pesar de las necesidades evidentes, el gasto público para la niñez equivale apenas al 1.3 por ciento del PIB, muy por debajo de países con economías similares, lo que refleja una brecha entre el discurso de priorización y las acciones concretas”, subrayó.

De Morena, la diputada Karina Isabel Martínez Montaña aseguró que hay un gran compromiso por la niñez y la adolescencia, por lo que escuchará las propuestas de quienes dedican su trabajo mediante programas para satisfacer sus necesidades primordiales.

La diputada del PRI, Ofelia Socorro Jasso Nieto, dijo que es de vital importancia nutrir este foro con valiosas aportaciones para la opinión del Anexo 18 del PEF, ya que la actual propuesta contradice el principio de progresividad en los derechos humanos y representa un retroceso en los servicios de salud para la infancia.

La diputada María de Fátima García León, de MC, puntualizó la necesidad de otorgar mayores recursos para atender las necesidades y demandas de la niñez mexicana, especialmente las provenientes de los grupos más vulnerables como es el caso de las niñas y niños indígenas, quienes viven en zonas rurales, tienen alguna discapacidad o son víctimas de alguna enfermedad crónica.

<https://www.tallapolitica.com.mx/en-la-camara-de-diputados-realizan-el-foro-hoja-de-ruta-hacia-un-presupuesto-mas-incluyente/>